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SEMBLANZA COM. AUDIOVISUAL: FERMÍN GIL, POR MAITE SERNA VALDÉS

Los alumnos de Comunicación Audiovisual hemos elegido como padrino de

promoción al profesor FERMÍN GIL SÁNCHEZ DE MUNIAIN

… Algunos piensan que es el sustituto de Javier Callejón, otros un alumno que

repite TCA por decimoséptima vez e incluso algún lumbreras cree que es

Batman; porque su verdadero trabajo es escalar y su hobby, en realidad, la

universidad.

Escribo este discurso para él en nombre de todos los graduandos en

Comunicación Audiovisual, o los también llamados promoción LXII. Hemos sido

la clase que le ha causado algún que otro quebradero de cabeza, innumerables

noches sin dormir e incontables días de estar hasta tarde en la facultad. En fin:

su clase favorita. Pero espero, Fermín, que no te quedes solo con esto y que, al

pensar en nosotros, recuerdes siempre nuestras caras sonriendo.

Fermín no es un profesor de oficina, sino de trinchera. Así lo demostró el 28 de

noviembre: con el semestre casi terminado, los exámenes cada vez más cerca y

el frío encerrándonos a todos en Fcom, a Cristina Lacheta no se le ocurrió una

idea mejor que organizar un vídeo navideño. Sí, el que muchos recibisteis y en

el que varios de los profesores negarán haber participado, al menos por

voluntad propia.
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Estábamos ansiosos por iniciar el rodaje, y fue Fermín quien supo canalizar

nuestra ilusión. Junto con Josu De Pablo, Álvaro Bonet y algunos alumnos,

preparó el plató, ayudó a coordinar a todos los involucrados y lo más

impresionante: desmanteló la casa de sus padres entera para que pudiésemos

decorar nuestro Christmas. Incluida la preciada bola de navidad de su madre.

Después de mucho trabajo, logramos que el vídeo fuera un éxito. Solo nos

pidió una cosa: “no rompáis la bola de mi madre”. Y como os podéis imaginar…

sí, nos la cargamos. Y Fermín, lejos de enfadarse, con todo el cariño que le

caracteriza, se lo tomó con humor y, seguramente, se llevó una buena bronca

por nuestra culpa. Perdona, madre de Fermín, fuimos nosotros.

Como podéis ver, Fermín es un profesor que se ha involucrado en todos

nuestros proyectos de corazón. Un profesor que se mantiene al pie del cañón.

Cuando el viento no está a favor, es el primero en remar; y cuando lo hace,

todos nos unimos a él. Nos invita a ser fuertes hacia una misma dirección.

Hasta que el barco coge impulso. Entonces, él retira su remo y deja que

nosotros continuemos el camino… Aunque sigue sin quitarnos el ojo de

encima… Fijáos que es tan, tan atento que dicen por ahí que una vez dejó de

escalar para ir a atender a un alumno. Pero vaya, eso son solo leyendas.

Algo que supera con creces cualquier título, proyecto o logro que haya podido

tener Fermín es su capacidad de vivir. Su capacidad de vivir bien; de vivir su

propia vida llenando a los demás y siendo simplemente él. El director J.

Bayona, refiriéndose a “Lo imposible”, dijo: Esta es una película que no se ve, se

vive.
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Fermín, nos has mostrado, siendo tú mismo, que la vida es cuesta arriba, pero

las vistas son apasionantes. Nos has enseñado que protagonizamos una

película y que esta cinta no se ve, se vive. Y por todo esto y mucho más,

queremos agradecerte lo que has hecho por nosotros.

Pdta. Como tú bien dijiste: ¡Viva el rock n´ roll y viva la promoción de

Comunicación Audiovisual 2023!
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